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国際会長主題     “YES,we can change”「私たちは変えられる」 

アジア会長主題    “Action”「アクション！」 

西日本区理事主題   「未来に残すべきものを守り育てる」 

中部部長主題       「ワイズ総活躍中部」 
クラブ会長主題    「新たな展開に向けて」～クラブの扉と心を開いて仲間を受け入れよう～ 
 

                                   2018 年12 月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞―――――――――――   

今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。 

     この方こそ主メシアである。                                                                      
    ルカによる福音書２章１１節  

       

クラブホームページ：http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2018-2019.pdf   
                  

  
 

◎１２月第一例会 クリスマス例会     

(担当) 服部、早川、吉田 

と  き：１２月８日(土) 

時  間：１８：３０～ 

ところ：「ル・クプル・ダテ」052-3367-1551 

名古屋市東区葵 1-14-20エスティメゾン葵１F 

会 費：6,000円 

☆プレゼント交換 1000円程度を各自持参願

います 

 

◎１２月第二例会  忘年会  (担当) 高田 

と き：１２月１９日(水) 

時  間：１９：００～２１：００ 

 ところ：魚々美 

 

 

◎クリスマスキャロル   (担当) 早川 

 ｉn ＪＲセントラルタワーズ２０１８ 

と き：１２月２３日(金) 

時  間：１８：００～１８：４５ 

ところ：名古屋駅ＪＲｾﾝﾄﾗﾙﾀﾜｰｽﾞｶﾞｰﾃﾞﾝ 

 

◎１月第一例会 新年会 (担当)下村、吉田 

と き：１月１６日(水) 

時  間：１９：００～ 

ところ：「びすとろ屋」 

https://bistroya.dkdining.com/nagoya/ 

 

◎爺ケ岳スキーツアー (担当) 荒川 

と き：１月１９日(土)～２０日（日） 

ところ：爺ケ岳スキー場 

     （スキー、温泉、釣り）

 

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う

11

月 

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  9名  当   月 ・ 切   手  - ニコ BOXノート  - 

例会出席者 11名 第  2  例  会 6名 当   月 ・ 現   金  - 感 謝 ファンド  - 

当月出席率 79% そ の 他   2名 累              計  - 累          計  - 

2018年 12月例会 他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2018-2019.pdf
https://bistroya.dkdining.com/nagoya/


 

       １１月  第一例会報告       
 

開催日時：2018年 11月 14日（水） 

会 場：名古屋 YMCA 

出席者：荒川、坂野、早川、高田、遠藤、高田、服部 

    三井、松原 

ゲスト：中井、柴田 

 

阿部一雄 

今回の例会では株式会社西村不動産鑑定 西村研

二さんの卓話でした。不動産鑑定士・一級建築士の

資格を有する西村さんが仕事で体験された「不動産

四方山話 ～不動産鑑定で出会った不動産の紹介

～」と題した内容でお話して頂きました。 

不動産鑑定のお仕事には当然守秘義務があるた

め、詳しくはお聞きできない部分も多々ありました

が、お話から推測すると充分不動産に関わる「緊張

感」のようなものを感じ取ることができました。 

卓話では最初に不

動産鑑定の仕事と

不動産の価格の決

まり方のご説明を

して頂きました。

印象に残ったのは

不動産鑑定士の少

なさです。全国に

8200人程度しかい

ないそうです。そ

の理由は公共団体

からの仕事が主で

あり、民間は少な

いかとおっしゃっ

ておられました。 

(卓話講師・西村 研二氏)     その後に不動産鑑

定業務の実例として、不動産競売、税務上の評価、

相続案件、訴訟案件などについて話をお聞きしまし

た。競売案件に住まわれていた方々の様子や訴訟に

絡むお話など、興味深く拝聴することができました。

不動産は誰もが何らかの形で関わっていることだけ

に、興味の沸く内容でした。西村研二様、貴重なお

話ありがとうございました。   

当日はグランパスメンバーに加え、名古屋クラブ

から渡辺ワイズ、会友から柴田様、YMCAから中井様

が参加してくれました。 

 

       １１月  第二例会報告     
 

書記 高田 

開催日時：2018年 11月 28日（火）19時～  

会  場：名古屋 YMCA 5階   

出席者：荒川、遠藤、坂口、高田、早川、服部 

欠席者：青木、阿部、信田、下村、坂野、松原、 

三井、吉田  

 

例会議事録 

１．開会点鐘 

２．ワイズソング斉唱 

３．議  事 

(1) 次期クラブ会長（ワイズ起し委員）再選に

ついて輪番制では次期会長は坂口君、三井君、

服部君、阿部君の順です。年度当初坂口君が公

私事情で次期会長を辞退のため、繰上げで三井

君が次期会長候補となりこれまで経過した。し

かしご両親介護事情により次期会長辞退となっ

た。今回の協議の結果、服部君が公私事情で次

期会長が難しいため辞退。このため、さらに輪

番で進めるのではなく吉田一誠さんに次期会長

を打診することで一致した。 

(2)次々期中部体制について           

南山→金沢犀川→四日市→グランパス→名古

屋→金沢→東海→南山→？ 

   先般、中部キャビネットより、次々期の中部 

  キャビネットを当クラブが受けるよう打診があ

った。これは輪番制による金沢犀川クラブ・ 

四日市クラブがクラブ体制の事情により辞退し 

たためである。クラブ内協議の結果、中部キャ 

ビネットを受けるのは中部部則の輪番制厳守が 

基本。その上で止む得ない事情が生じた場合 

は、まず解決策の検討が再優先である。その手 

順を踏んでからの検討との結論に至り、柴田中 

部部長にはその旨を荒川会長が伝えることとし 

た。今回の問題はワイズメンズクラブの存続に 

も係る重要な案件です。 

４．協  議 

(1)2018年ＤＢＣ交流会について   

 2019年 4月 13日（土）～14日（日）第一例会

扱いとする。 

(2)2018年クリスマス例会について 

 2018年 12月 8日（土）18:00～ 南山クラブ

と合同例会  場所：ル・クプル・ダテ 

(3)ＹＭＣＡ会員増強の取組みについて 

 ペア会員（12000円＋8000 円）への取組み。 

確定申告で 7200円の還付あり 

 現在は吉田君、荒川君がペア会員登録。 

20000円の領収書で確定申告時に 7200円還付金 

 がありメンバーの参加を促す。 

５．報  告（情報共有） 

(1)ワイズ将来構想特別委員会・中部ワイズ起こ

し運動について 

 12月 22日（土）中部ＥＭＣシンポジウム開催 

(2)その他委員会（バザー、キャンプ、キャロル 

チャリティラン、会員増強） 

 クリスマスキャロルの詳細日程は別途お知らせ 

するので、機材搬入・設置等ご協力願いたい。 

(3)ＹＭＣＡより 

(4)その他 

   12月ブリテン原稿依頼について三井担当より

依頼済み 

６．当面の予定 

 (1) 12月 8日（土）クリスマス例会 

 (2) 12月 19日（水）忘年会（ととみ） 



 
会友にもメールしお誘いする。会費￥5,000 

(3) 12月 13日（木）キャンプ委員会 

(4) 12月 23日（日）クリスマスキャロルｉnタ   

  ワーズ JR名駅東口の Xmas ツリー付近に告知

案内あり。参加者は約 120 名+スタッフ 

 

 
(設置されたクリスマスキャロル告知板) 

 

(5)1 月 16日（水）１月第一例会（新年会） 

(6)1 月 19日～20日 爺ケ岳スキーツアー 
以 上 

 

 第２５回チャリティーラン記念大会     

 

開催日時：2018年 11月 3日（土） 

会 場：名城公園 

出席者：吉田、荒川、坂野、早川、高田、遠藤、高田 

 

高田士嗣 

11月3日（土）汗ばむ程の秋晴れ名城公園にて、 

第25回名古屋YMCAインターナショナルチャリティ

ーラン記念大会が多くの方々のご支援、ご協力で無

事に開催出来ました。 

 

 
 

今年は個人レース参加者58名、チーム参加数72チ

ームで支援金は総額約540万円となりました。 
 

 
（大会委員長吉田ワイズと中村総主事） 

 

チャリランを秋の恒例行事として、テントや弁当持

参の企業もあり、名城グランドはほぼ満杯状態でし

た。今年は司会進行をフットサルのプロチーム「オー

シャンズ」のＭＣなどスポーツ、イベントの仕事をさ

れている伊藤玄紀が担当され、よく通った声が会場に

行き渡りました。グランパスは大会委員長吉田、荒

川、早川、坂野、遠藤、会友柴田が参加、荒川会長は

ビデオ係、坂野さんは写真係（脚立持参の本格派）、

芸のない私はテントや会場設営にトライ、でも力はな

いし若いスタッフのスピードにツイていけない（余分

な知恵を出すと若者に嫌われ） 

早川さんと共に名古屋クラブの「みたらし団子」

のお手伝いです。来年からはグランパスも何かの出



 
店参加をしたいものです（例会で検討をお願いいた

します）。事故やトラブルもなく無事終了できたこ

とは何よりです。最後に、今年はグランパスメンバ

ーのラッフルは全敗でした。 

 
 

子ども支援（ポジティブネット）の 

ためのチャリティーゴルフ大会 2018  
 

開催日時：2018年 11月 28日（水） 

会    場：さなげカントリークラブ 

出 席 者：吉田、三井 

三井秀和 

11 月 28 日に恒

例の学童キャンプ

支援チャリティー

ゴルフ大会が行わ

れグランパスクラ

ブより吉田、三井

の2人を含め36名

が参加し、当初雨

予報でしたが開始

時は快晴の絶好コンデションのなか豊田市さなげカ

ントリーで行われました。参加者には遠くは東北支

援視察でお世話になっている仙台 YMCA の村井主事、 

また京都の 4 クラブを含め遠方より多くの参加が得

て成績はともかく皆さん楽しくプレーが進められま

した。プレー後のパーティー時では名古屋クラブの

渡辺さんより今年の日和田学童キャンプ写真をプロ

ジェクターでの説明とその後、中村総主事より名古

屋 YMCA 学童キャンプについて趣旨と現状説明後今

回のゴルフ大会を含め支援金ら約 140,000 円が集ま

った報告がありました。 

 

 

    南山 YMCA もみの木設置         

 

三井秀和 

11月 16日前週に吉

田、荒川の両氏が日和田

の松坂さんより引き取っ

てもらったクリスマスツリ

ー用としての高さ 3ⅿのも

みの木を南山 YMCA前

庭に設置しました。 

なおその後飾り付けを

したクリスマスツリーの写

真が Facebookに掲載さ

れていますが昨年のクリ

スマスツリーは高さ 2ⅿ

弱でしたが今年は高さが

あるため LED電飾が足り

ません。皆さんの自宅に余っている LED電飾がありま

したら南山 YMCAへ提供をお願いします。 

     ネパール旅行記         
 

坂口公美メネット 

 
 

10 月 10 日から 1 ヶ月弱、ネパールにトレッキン

グに行ってきました。私１人だったので、エージェ

ントに依頼して、個人旅行のプランをつくってもら

いました。前半はカトマンズからポカラに飛んで、

そこからダウラギリという 8000m峰の周遊です。未 

舗装路の悪路をジープで数時間揺られ、標高 1100m

の Darbangから歩きます。標高 4700mの BCを経由し

て標高 5360mの French Pass(峠)を越え、標高 2670m

の Marpha の町まで 13 日間の行程でした。そのほと

んどがテント泊のため、私１人にガイド兼コック１

名とポーターが 5名

もいてびっくり！

キッチンテントか

ら圧力鍋、コンロ、

ポット、食器、食料

と遠征並みの装備

でした。ガイドのダ

ワさんは日本語も

話せて、日本食を作

るのも上手！おか

げで体調を崩すこ

となく、楽しくトレ

ッキングできまし

た。ネパールは景気

が良いといっても

まだまだ貧しく、冬

山装備の私に比べ

てポーターの彼ら

は普段着に運動靴。

それでも１人あた

り 30～40kg の荷物

を頑張って背負い

ました。皆、人柄もよく、いいチームワークで無事、

周遊が出来ました。後半はアンナプルナ内院へ行き

ました。こちらは宿も多く、たくさんの人が歩いて

います。マチャプチャレ（魚の尾という意味の山）

とアンナプルナ（8000m峰）眺めながら、ダワさんと

２人、のんびりと歩きます。高度順化もできている

ので、標高 4130m のアンナプルナ BC でも苦しくな

い。でもあまりに混んでいて、宿もベットが無く、

キッチンの隅で寝せてもらったりもしました。５日

間の行程でした。 



 

 
 

ネパールはトイレに紙が無く、生水も飲めませ

ん。街中は砂埃が酷く、現地の人はつばを吐く習慣

があります。それでも治安はよく、物価は安い！景

色がいいことは勿論、私はネパールの常食、ダルバ

ート（豆スープとご飯）も好きになりました。こん

な旅行に行かせてもらったパートナーにダンニャバ

ード(ありがとう)！ 

 

 

    Ｙ Ｍ Ｃ Ａ た よ り      

 

クリマスの季節がやってきました。 

今年も日和田からモミの木がやってきて、本物の

大きなツリーをみんなよろこんでいます。 

12月はクリスマス献金のお願いをしております。 

みなさんも、みなさんの家族も、周りの方も、世界

の様々な環境にいる人が幸せなクリスマスを過ごせ

ますよう、ご協力お願いいたします。 

 

お知らせ 

12月 23日クリスマスキャロル 

 

 

名古屋グランパスクラブ 

連絡主事 遠藤美恵子 

 

 

    今 後 の 予 定          
 

1月 16日（水）  第一例会 (新年会) 

1月 19日（土）～20（日） 爺ケ岳スキ-ツア- 

1月 22日（火）  第二例会 

2月 13日(水)   第一例会・総会（次年度体制検討会） 

2月 19日（火）  第二例会 

2月 27日（水）  ピンクシャツデー 
 

― YMCAスキーキャンプ(記録担当等サポート) ― 

１．白馬ダイナミックスキーキャンプ 12/26～12/29 

２．白樺高原はじめてスキーキャンプ  1/26～1/27 

３．安曇野はじめてスキーキャンプ   2/23～2/24 

４．志賀高原ダイナミックスキーキャンプ 3/25～3/2 

 

 

      そ の 他                 

 

1．１２月 今月の誕生日 

        

 

 

 

今月の該当者はいません  

世界中の１２月生まれの皆さん 

          おめでとう 

 

2.例会等出席状況 

No. 氏 名 

11 

/ 

17 

 

第 

一 

例 

会 

11 

 / 

28 

 

第 

二 

例 

会 

 

11 

/  

6  

チ 

ャ 

リ 

テ 

ィ 

| 

ラ 

ン 

 

11 

/ 

28 

チ 

ャ 

リ 

テ 

ィ 

| 

ゴ 

ル 

フ 

 

1 青木 哲史     

2 阿部 一雄 〇    

3 荒川 恭次 〇 〇 〇  

4 遠藤恵美子 〇 〇 〇  

5 坂口 功祐  〇   

6 信田伊知郎     

7 下村 明子     

8 高田 士嗣 〇 〇 〇  

9 服部 庄三 〇 〇   

10 早川 政人 〇 〇 〇  

11 坂野 清治 〇  〇  

12 松原 行謙 〇    

13 三井 秀和 〇   〇 

14 吉田 一誠   〇 〇 

      

 計 9 6 6  2 



 

名古屋グランパスクラブブリテン保管庫  

 
荒川恭次 

グランパスクラブのチャーターから現在までのブ

リテンアップが完了しました。中部ＨＰ→グランパ

スクラブページ→ブリテンインデックスにアクセ

ス。（下記ＵＲＬ） 

http://www.ys-chubu.jp/main/index01.html 

 

ダイレクトにアクセスするには下記のアドレスへ 

http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus-

buriten.html 

1992 年 10月ブリテンをご覧ください。チャータ

ーナイト(加盟認証状伝達式) 特集号です。一部欠

落がありますので、下記の過去ブリテンお持ちでし

たらコピーご提供お願いします。 

1997年 9月ブリテン、 2002年 12月ブリテン 

 

 

 YMCAかみさわ幼稚園・園庭遊戯設置    

 

三井秀和 

11月 5日、8月に日和田キャンプ場で伐採しその

後かみさわ保育園に持ち込み保管してあった長さ

110cm×6本の原木を用いて園庭遊戯設置の依頼を

坂本園長より受けその作業をしました。作業として

は原木の為、突起部分の削除処理と樹皮の削り取り

処理後、園側より希望を受けた園児が遊べやすいレ

イアウトで縦穴掘りと埋め込み丸太渡り、ボルトで

土台と組み込んだ渡り棒の設置が完成しました。ま

た 3階の体操教室にあった使用劣化でササクレが数

か所、出てきており刺さる危険と表面の汚れ等もあ

った平均台をグラインダーで研磨修理もしました。   

坂本園長に誘われた昼食は園児たちと同じメニュ

ーのカレーとスパサラダで美味しくいただきまし

た。またこれからタイヤを活用した遊具設置の依頼

がありますので順次設置のお手伝いをしていく予定

です。 

 

 
うわっおもしろ～い!  

 

 
渡り丸棒 ・ おっとっとっと 

(土台とボルト固定をした地上高さ 15cmの渡り丸太台)  

            

                    
(順番に遊べるよう配置) (埋め込み 20cm 地上 20cm)     

 

 穴場の土岐市曾木公園での紅葉狩り    

 

紅葉の時期、どこも渋滞と多くの人で混雑してい

ますが空いている紅葉穴場を紹介します。 

 
土岐市の曾木公園は午前中であれば全く混雑せず

隣接した広いくて空いている無料の駐車場があり、 

ゆったりとして紅葉の散策ができます。 

また曾木公園のすぐ向かえ側には新しくできた日

帰り温泉施設デンパーク SOGI もありますので 11 月

の秋は終日一日ゆったりできます。この写真は 11/27

に撮ったものでが 12 月上旬は残念ながら紅葉は終

わっています。一年先ですが来年の紅葉狩りは是非、

空いている土岐市の 363 号線に沿った曾木公園へお

出かけください。 

 

http://www.ys-chubu.jp/main/index01.html
http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus-buriten.html
http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus-buriten.html

